



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Côte d'Ivoire

Question écrite n° 131580

Texte de la question

M. Hervé Féron attire l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur les conditions de détention de Michel Gbagbo et des soutiens de Laurent Gbagbo. Arrêté en avril 2011 à Abidjan, Michel Gbagbo est retenu depuis à Bouna, dans des conditions que la division des droits de l'Homme des Nations-unies en Côte-d'Ivoire juge préoccupantes. D'après de récentes informations, cela l'aurait d'ailleurs mené à être hospitalisé à Pisam il y a quelques jours pour se faire soigner. Il lui rappelle par ailleurs que Michel Gbagbo détient la double nationalité franco-ivoirienne. Il précise qu'il ne s'agit pas ici de prendre une position politique anti-Ouattara ou pro-Gbagbo, mais de s'assurer que les droits de l'Homme soient respectés dans ce pays. Il lui demande quelle est la position de la France à ce sujet, et si des discussions sont en cours avec les autorités ivoiriennes.

Données clés

Auteur : [M. Hervé Féron](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (2^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 131580

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 avril 2012, page 2634

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)